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第１６２回 例会 
 

【日時】2018年 11月 1 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】14名  ビジター 0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】82.3％    

【ニコニコ BOX】\ 13,000― ≪今年度累計≫ \ 170,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：山本直樹会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」                        梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       最近朝晩冷え込んで来まして、寒さも身にしみてきて懐も寒くなってきました。来週はガバナー公式訪問です 

       です。それぞれの役割を決めましたのでよろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       新会員オリエンテーションが有ります。入会間も無い方は是非ご参加ください。 

◇ 委員会報告  
 山本教夫会員：先日 RYLA 委員会を見学してまいりました。3 日間参加してきましたが、大変面白かったで 

     す。ゲストスピーカーがあったり、2 日目に課題が与えられほとんど寝ていない状態で課題に対して 

     取り組んでいました。皆さんも是非、ご自分の分野で絡めそうな所が有りましたら参加して頂きたい 

     と思います。 

◇ 新規入会式  東祐作会員 

◇ 出席報告                                     鹿島孝夫会員 
        

 

   
 

   

 
   立堀佳男会長  東祐作新会員 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   山本教夫会員                                                          
立堀佳男：まだ先の話ですが１月 24 日の例会はお休みします。すみませんが『ご工藤幹事』よろしくお願 

     いします。 

工藤至善：最近仕事で関わっている色々な案件がそれぞれ佳境を向かえ慌ただしくなってきました。ロータ 

             リー活動に支障が出ない程度に頑張ります！ 

梅澤武男：東さん入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しみましょう。 

湯川愛里：素晴らしい天気に恵まれ東さんの入会を迎える事になりました。東さん、サンライズ汐留によう 

     こそ！！ 

岩田美智恵：遅れました…。東さん入会おめでとうございます。 

山本教夫：昨日でクールビズ期間が終わってしまいました。普段ネクタイをしない私は忘れない様にしなく 

     ては。東さんようこそ！楽しんで下さい。今日は夜、川崎でクラッカー鳴らします。♪心臓に指 

     鉄砲～♪ 

  熊谷行裕：先日いなぎ長沼の親戚から梨を送ってもったら、翌日岡山の友人から梨が届き、同じ日に福 

     島の親戚から又梨が届いてしまいました。どれも美味しかったけど多すぎるので色々とお裾分け 

     をしました。 

        山本直道：10 月は結構良い月でした。11 月も良い月になりますように！などと思っております。皆様にと 

             っても良い月でありますように！ 

戸張浩幸：今年も後 2 ヶ月で終わりです。ホテルもクリスマスの準備を始めています。11 月 20 日には大 

     きなツリーがロビーに置かれますので楽しみにして下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                               
久しぶりの歓談で良いフリートークが出来たと思います。次期海外奉仕活動の話も出たりしました。楽しい 

有意義な時間が持てたと思います。有難うございました。 

 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月  ６日  ミクロネシアへの奉仕活動 

◇ １２月 ２０日  クリスマス例会 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１１月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月２２日    休会 

◇１１月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇1２月１３日   ミクロネシア奉仕活動 

 

 

   
  

  
   山本教夫会員 

 


